Namensgebung für die Kreuzung "Giesinger Berg", Martin-Luther-, Icho- und Silberhornstraße in "Bergplatz" und Anbringung einer Geschichtstafel für diese Kreuzung (in der Sitzung am 12.12.2006 in den UA Kultur verwiesen)

"Der UA stellt fest, dass die Straße zwischen Martin-Luther-Straße und Kolumbusplatz bereits mit dem Namen Giesinger Berg versehen ist. Die geschichtliche Bedeutung des Platzes verdient tatsächlich eine besondere Würdigung. Über die Ausgestaltung der Würdigung muss der UA nochmals beraten. Dennoch, nur durch ein zusätzliches Straßenschild möchte der UA diesen Platz nicht belasten. Vielmehr ergibt sich die Frage, ob der BA nicht abwartet, ob einer Erweiterung des Schulhofes im Zuge der "Sozialen Stadt" stattgegeben wird und sich der UA Kultur dann Gedanken darüber macht, in welcher Weiße man diesen Platz würdigt. Vielleicht ist es auch möglich, dass ein neues Denkmal (wie auch immer) auch von der Straße her wahrgenommen werden kann, da nur sehr wenige Leute dort vorbei kommen."

Es wird **einstimmig beschlossen**, hier – gemäß UA-Empfehlung - auf die **Ergebnisse** aus der "**Sozialen Stadt"** zu **warten** und dann weiter zu beraten.